

## **Departamento de Arte, Cultura e Innovación Municipio Autónomo de San Juan**

10 de junio de 2018

### **PONENCIA SOBRE EL PRESUPUESTO RECOMENDADO PARA EL AÑO FISCAL 2018-19 DEL DEPARTAMENTO DE ARTE, CULTURA E INNOVACIÓN, ANTE LA HONORABLE COMISIÓN ESPECIAL DE PRESUPUESTO Y COMISIÓN DE DESARROLLO ECONÓMICO, TURISMO, EDUCACIÓN Y CULTURA.**

Buenos días Honorable Marco Antonio Rigau, Presidente de la Legislatura Municipal de San Juan y demás Legisladores Municipales que componen esta Honorable Comisión. Para efectos de registro les habla la señora Laura Vélez Ramírez, Directora Interina. En la mañana de hoy discutiremos las recomendaciones presupuestarias del Departamento de Arte, Cultura e Innovación para el año fiscal 2018-19.

El Departamento de Arte, Cultura e Innovación, ofrece servicios a través de sus programas: el Museo de San Juan, el Teatro Municipal Alejandro Tapia y Rivera y Programación Cultural, y de sus espacios de iniciativas culturales, como: Casa Cultural Ruth Hernández, Casa Ashford, el Parque de los Niños y de las Niñas... También! y el Parque Luis Muñoz Marín.

Ante el histórico paso del huracán María en septiembre de 2017, la cultura juega un papel importante como instrumento sanador ante tanta devastación. Nuestro Departamento desarrolló un programa de actividades culturales, recreativas y educativas dirigidas a la población de refugiados en San Juan. En colaboración con organizaciones y diferentes entidades culturales, se llevaron a cabo obras de teatro, lectura de cuentos, presentaciones de baile y talleres para los refugiados en el Coliseíto Pedrín Zorrilla y en

el Centro Head Start de Barrio Obrero. En momentos de adversidad el Municipio de San Juan siguió siendo ejemplo y soporte durante la recuperación del país.

Durante los pasados meses, hemos trabajado arduamente en el proceso de recuperación del Departamento. El Teatro Alejandro Tapia y Rivera, fue una de las primeras salas teatrales en abrir en el país, se restablecieron los “Adoquín Jamming Nights” en el Viejo San Juan, evento cultural, que todos los viernes, sirve de plataforma a artistas locales que transmiten música autóctona a los turistas y residentes en las principales plazas del Viejo San Juan. Además, se logró la pronta reapertura del Parque Luis Muñoz Marín y el Parque de los Niños y Niñas... también!

San Juan sigue siendo una ciudad que valora la aportación artística y ser humano. El Departamento de Arte, Cultura e Innovación seguirá colaborando con las comunidades, organizaciones e instituciones como base para la creación y desarrollo de iniciativas creativas que promuevan el desarrollo económico, social y cultural del país.

El presupuesto recomendado para el próximo año fiscal, 2018-2019, consta de \$3,828,772 provenientes del Fondo Ordinario. Este presupuesto refleja una disminución de \$914,191 con relación al año vigente 2017-2018. Esta reducción no afectará el pago de nómina, ni beneficios marginales de los empleados de nuestro Departamento. Me hago disponible para preguntas y les agradezco su tiempo, atención e interés durante la mañana de hoy.



Laura Vélez Ramírez